



教 成 館

# 関小だより

【学校教育目標】

- よく学び工夫する子ども
- 健康で明るい子ども
- きまりを守り、助け合う子ども
- 責任をもちやりぬく子ども

## 登校旗&モップを寄贈いただきました。

5月15日（月）一関小学校にとてもうれしい寄贈がありました。

1つは、一関地区交通安全協会 17 民区分会さんからの集団登校時に使用する登校旗 100 本です。本校では、64 の登校班があり、毎日、班長が登校旗を手に班員を先導して登校しています。贈呈式では、児童会長の千葉陽葵さんが「班員を安全に登校させるよう頑張るので、これからもよろしくお願ひします」とお礼を述べてくれました。



登校旗は、登校時の目印として非常に役に立っています。地域で見守ってくださる皆さんに感謝し、大切に使用させていただきたいと思ひます。

もう1つは、新生ビル管理株式会社さんから、大きなモップ5本と替えモップ5個を寄贈いただきました。新生ビル管理さんには、学校施設管理上の様々なトラブルがあった際に即座に対応していただいております。本校は、梅雨の時期に、校舎の廊下が湿気で滑りやすくなってしまいます。そういったときにこのモップが活躍しそうです。

## 「協力・全力 笑顔の花咲く運動会」(児童会スローガン)

5月27日（土）は、一関小学校の運動会です。コロナ禍後、初の運動会。全校揃っての運動会は4年ぶりとなります。午前中の開催ということで、各学年2種目（徒競走と学年種目）となりますが、各学年とも、精一杯、演技や競技を頑張ります。

今年は、2年生が運動会のポスターを作成してくれました。学校と掲示を許可いただいた一関小学校周辺のコンビニやスーパーに掲示していますので、ご覧ください。運動会では、お子さんのいる学年の種目はもちろんですが、ぜひ、一関小学校の子供たち全員の頑張りに声援をお願いします。



とき 5月27日(土) 開会8:30  
ところ 一関小学校校庭  
雨天順延

【運動会ポスター】  
全部で12枚作成しました。



【4年生 よさこいソーラン練習】



【1年生 玉入れ練習】

## Daily I Style 学校通信 ~FM あすも~

5月9日（火）昼休み、一関コミュニティFMの「Daily I Style 学校通信」の取材がありました。児童会執行部3名が、今自分が頑張っていることや学校の自慢等についてインタビューに答えてくれました。放送日は5月19日（金）朝7:00~7:20、5月21日（日）正午~13:00、5月26日（金）8:20~8:30の番組内ということでしたので、ぜひ、FMあすもをお聴きになってみてください。